
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

皆様、こんばんは   
早いもので今季最後の 6 月月となりました。  
5 月 23 日が地区大会ゴルフコンペ、5 月 26 日が
若潮 RC ゴルフコンペ、6 月 1 日当クラブのチャリ
ティーゴルフコンペにご参加の会員の皆様、お疲
れ様でした。また、もう一つ、6 月 3 日に宍倉会
コンペがあり、私は参加したかったのですが、仕
事の都合で残念ですが参加出来ませんでした。ク
ラブ間のコンペ参加で会員同士の交流を図ってい
きたいと思っています。  
ゴルフは，4 人で廻りますが，自分のボールを自分
で打っていく非常に単純なスポーツです。しかし
止まっているボールなのですが、なかなかうまく
打てません。練習場では打てても、本番のゴルフ
場の芝の上では思う通りに打てないのがゴルフで
す。 1 打，1 打うまく打てたかなと思っても飛ん
だ先の落下地点が悪ければトラブルショットにな
ってしまいます。ナイスショットが報われないこ
とが結構あります。落とし所が打ちにくいところ
にならないように、ゴルフのうまい方は、コース
マネージメントしてミスショットとならないよう
に打っていきます。ゴルフは，如何にリスク回避
をしてミスショットを少なくしていくかです。仕
事の仕方、人生の生き方に通じるところがありま
す。過激な運動ではありませんし、飛ぶ方が有利
に決まっていますが、飛距離ではなく、上がって
なんぼの打数ですので、年齢を問わず，腕前を問
わず，一緒に廻っていて楽しめますので、高齢に
なっても出来るもとても良いスポーツです。  
私は、大学卒業後、就職してから始めましたの
で、43〜44 年間やってきていますが、付き合いで
廻るくらいで一生懸命にやってきませんでした。 

 
 
ゴルフはうまくなれないままです。練習も努力も
しないでうまくなるはずはありません。今後人生
の終盤になってきましたが健康を維持しながら、
ゴルフがいつまでも楽しめるように健康でいたい
と思っています。  
5 月 23 日の例会に参加いただきました行政書士・
終活カウンセラーの小山内美穂様には  
是非、ロータリーに入会していただきたいと思っ
て例会にご招待をしました。例会に参加されて、
初めてのパワポとのことでしたが、狩猟家につい
てのテーマで女性が増えているとグラフでの説明
等とても分かりやすく、しっかりと落ち着いて説
明されていました。絶対にロータリーに入ってい
ただきたい人材だと思いました。例会の翌日に、
本人に入会の意思確認をしたところ、直ぐではな
いが，そんなに先にならず入会していただけると
の返事でした。 私は、入会して 6 年間、新入会員
のお誘いをしたことが今迄一度も無かったのです
が、RLI に参加したこと、会長を務めたことで、や
っと会員を勧誘することが出来ました。ロータリ
アンとしての時間が芽生えてきたようです。今後
は当クラブにふさわしい人材を勧誘していければ
と思っています。 私は今後の人生において、ゴル
フとロータリーのこの 2 つは一生懸命取り組んで
行きたいと皆様に宣言しまして，本日の会長挨拶
とさせていただきます。  
 

 
 

 米山奨学生  鄭 栄智 さん 
                               

 

 
 

会長挨拶 江上会長 
 

お客様紹介 
 
 
 
 
 

国際ロータリー会長 
シェカール・メータ 

第 2790 地区ガバナー
         梶原 等 
第 3 グループガバナー補佐 

清田 浩義 

千葉東ロータリークラブ 

会 長 江上 俊彦 

幹 事 坂下 雅紀 



 
 

 

         鳴海ＰＰ 
 
 

 
行事確認 
・6/20 一年を振返り会長幹事 
・6/27 慰労激励会（1 階 会場 千羽鶴） 
・8/3   第 6 回チャリチィーゴルフコンペ 
地区ゴルフ、チャリチィーゴルフ参加の皆様 
お疲れさまでした。 
 
 

 
松澤会計より半期会計報告がありました。 
 
鳴海地区 RYLA 委員長より、6/25RYLA セミナー 
お手伝いの要請があり、6 名参加予定。 
 
 

 

 

     武田クラブ管理運営委員長 
ロータリーの基本は社会奉仕と親睦であります。 
本年度の活動はあまりできませんでしたが、炉辺会
議の会員親睦は出来ました。 
来期は新入会員研修会を開催し新しい情報を皆さ
んに提供できるよう活動していきます。 
 

坂下クラブ広報会報・IT委員長 
会報発行しておりますがご覧いただいております
か？ホームページも皆さんあまり閲覧されていな
いデータも出ております。今後活用頻度を上げられ
るように活動してきます。また、今期前半はオンラ
イン例会開催にご協力いただきありがとうござい
ました。今後は姉妹クラブとのオンライン例会を開
催できるよう推進したいと思います。 

 

宍倉奉仕プロジェクト委員長 
 

各委員会がコロナ禍で思うような活動が出来なか
ったというのが正直な感想です。奉仕プロジェクト
委員会では、社会奉仕委員会で活動した「生理の貧
困」と親睦をマッチングさせたことは 2021-2022
年度で当クラブの大きな成果となりました。 
各委員会は例会数の減少により横の繋がりが上手
く機能しないことが今後の課題でありますので、来
期は改善する必要があります。RALRY6/25 イベン
トもありますので協力お願い致します。 
 

 
工藤職業奉仕委員長 

 
職業奉仕に関してはやはりコロナ禍で活動出来て
いません。が、活動方針に記載ある日頃から心身と
もに健康でいることが出来て、来期に向け準備は万
端です。 
 

 
池田社会奉仕・青少年委員会委員長 
 

今期は生理の貧困に携わることになりました。4/25
にＪＲ千葉駅にて応援活動を行なってきました。そ
の時、手伝ってくれた 14〜15 才の女子学生 4 人組
でしたがそのうち 15 才の子が妊娠 4 か月だとお腹
をさすりながら打ち明けてくれました。世間ではた
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まに聞く話だと思っていましたが、本人からの告白
でした。私は青少年委員長も兼任ですが、本当に現
在の少年・少女たちの、何を知っているのか？実は
何一つ知らずに青少年育成など戯けたことを言っ
ていたのです。青少年育成に関わるのであれば、現
代の少年・少女たちの内なる声を聞くことだと思い
ます。 
 

 

鳴海ロータリー財団委員長 
 

例会減少、また会員減少により寄付目標クリア難し
い状況でありますが、来期は財団の役割を理解して
いくこと目標にしたいと思います。 
6/25RYLA セミナーあります、お手伝いお願い致し
ます。 

 

 
加藤米山記念奨学委員長 

 
今年度 5 項目のうち 4 つはクリアできたこと満足
しております。寄付金目標が例会減少により未達が
残念であります。理事会要請で奨学生を向かい入れ
出来たことは米山奨学生活動を理解していただけ
たことだと思います。地区目標 15,000 円に対し高
い目標でしたが、是非クラブ委員長としてでなく地
区の委員としても寄付お願い致します。今年の寄付
金額により3年後の地区の奨学生数が決定するので
目標達成にご協力をお願い致します。 

 
松澤会計 

四半期ごとの報告ですが、半期に一度の報告となっ
ております。また、監査に関しては加藤ＰＰご協力
のもと行っていただいております。 

 

手塚 S.A.A 
皆様と盛り上がり楽しかったと思います。来年は幹
事でありますがまたエンジョイ 
出来ればと思います。ありがとうございました。 
 
 

 
江上会長 
ジョン ヨンジさん、2 回目例会参加ようこそ。 
27 日の慰労激励会参加お待ちしています。 

合計 5,000 円 
 計 453,000 円 

報告 
6/1 第 5 回千葉東ロータリークラブチャリチィー 
ゴルフコンペが開催されました。ご参加いただいた皆
様ありがとうございました。次回は 8/3 です。 
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